
A pocos días 
de asumido 
A n d r é s 
Ojeda como 
alcalde de 
Ancud y el 
r e n o v a d o 
C o n c e j o 
Mun ic ipa l , 
d i v e r s a s 

organizaciones sociales y gremios 
de la comuna han levantado sus 
expectativas frente a lo que traerá 
la nueva administración.

MIRADAS

En este contexto, el presidente de 
la Cámara de Comercio y Turismo 
de Ancud, Gastón Cárcamo, señaló 
que ya se han reunido tanto con 
el alcalde entrante como con 
los miembros del nuevo Concejo 
Municipal.

“Esperamos que sea un renuevo, 
tenemos las más altas expectativas, 
pensando en que todos ellos son 

personas que han emprendido, 
conocen lo que es hacer negocios 
y tienen absolutamente claro que 
Ancud ha estado sumido mucho 
tiempo en bajas ventas, en poca 
visita de turistas y que esto lo quieren 
transformar en una oportunidad. 
Hemos conversado con cada uno 
en varias reuniones, con el alcalde, 
los concejales, y hemos pedido 
una audiencia. Tenemos las más 
altas expectativas, pensando en 
que todos ellos entienden que la 
única forma de salir de este hoyo es 
apostando al turismo”, expresó.

El dirigente gremial recordó que 
hoy la comuna recibe proyectos 
relevantes, como el Puente Chacao 
y el proyecto de doble vía, lo que 
implica una fuerte inversión pública 
y, a su juicio, es una oportunidad 
que se debe aprovechar.

“Las trabas por las que hoy 
no hay inversión en Ancud son, 
uno, el plano regulador que está 
muy acotado y es del año 1998, 
absolutamente obsoleto. Dentro 

de eso nos encontramos con una 
inversión grande que se quiere 
hacer: cerca de 2 mil viviendas que 
no se han podido completar porque 
el radio de operación de la empresa 
sanitaria Suralis es acotado, 
justamente al Plano Regulador, 
lo que no permite hacer nuevas 
inversiones”, expresó, señalando 
que ya hay un compromiso para 
avanzar con seccionales para 
fomentar la inversión.

Adriana Gallardo, dirigente social 
y presidenta del Consejo Consultivo 
del Hospital de Castro, apuntó a que 
el municipio debe seguir avanzando 
en lo relacionado al proyecto de 
un nuevo recinto de salud para 
la comuna. Recordó que aún hay 
situaciones por resolver.

“Hay mucho todavía por 
terminar en lo que son las obras 
complementarias y que tienen 
que ver con el Municipio. Lo que 
tiene que ver con los accesos, con 
un cambio de tránsito que debe 
haber en una problemática que se 

ha dado por mucho tiempo, por el 
mismo retraso de la obra. Ahora el 
municipio debe volcarse a trabajar 
en lo que quedó pendiente en la 
administración anterior y que no se 
pudo hacer”, expresó.

En este contexto, la dirigente 
señaló que se han desarrollado 
conversaciones con el alcalde 
para la salida y entrada por calle 
Circunvalación.

“Esperamos la voluntad y tiempos, 
porque la primera autoridad tiene 
que estar y apoyar a esta obra que 
tiene que estar en unos meses más. 
Se ve que hay voluntad de conversar 
con los vecinos, esperamos que 
se siga dando esta norma con la 
comunidad (…) Ahora se viene el 
Cesfam de Alto Caracoles, donde 
se debe hacer todo el trámite y 
seguirlo, para que no se pierda 
esta gran obra que viene bajo el 
hospital”, dijo.

TRABAJO E INFRAESTRUCTURA 
PUBLICA

Desde la Unión Comunal de 
Junta de Vecinos Urbanas de 
Ancud, su presidenta, Nelly Guineo, 
señaló que esperan que se acojan 
las diversas necesidades de cada 
unidad vecinal. Agregó que hay que 
fortalecer un trabajo para mejorar 
la infraestructura pública de las 
villas y poblaciones: multicanchas, 
plazas de juegos y sedes vecinales.

“También nos gustaría una 
mayor fuente laboral que llegue a 
la comuna. Ojalá volver a absorber 
mano de obra con los programas 
de gobierno para emplear a 
dueñas de casa o jefes de hogar. 
También que se haga una mejora 
en el paisaje, tanto en la entrada 
de nuestra comuna, que haya un 
ordenamiento de ese lugar, que se 
trabaje, se haga una limpieza para 
que recién nosotros ahí podamos 
invitar o traer turistas a nuestra 
comuna”, dijo.

Agregó que un tema que 
también le preocupa y que se debe 
reforzar es la seguridad pública, 
y que siempre están atentos a 
apoyar y trabajar en las instancias 
de conversación. En este contexto, 
señaló que esperan que se trabaje 
con todos los dirigentes sin importar 
color político o de otra índole.

“Lo que queremos nosotros 
es que la autoridad se acerque a 
trabajar con los dirigentes sociales, 
en cada uno de los sectores, que 
asista a las reuniones. Vamos a 
invitar al alcalde a una reunión y 
también iremos a saludarlo a la 
municipalidad, y también trabajar 
de la mano con la Unión Comunal 
Rural para lograr nuestra futura 
sede social. Esperamos que a esta 
fecha el próximo año podamos tener 
levantado ese edificio para cobijar 
a las dos uniones comunales”, cerró.
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Organizaciones de Ancud 
plantean sus expectativas ante la 
nueva administración municipal
Dirigentes sociales y gremiales destacan la necesidad de fortalecer 
el turismo, la infraestructura pública y los proyectos habitacionales, 
mientras llaman al municipio a atender los compromisos pendientes en 
salud y desarrollo comunal.
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